
Verbale Consiglio di Istituto N° 9 

Il 22 ottobre 2020 si riunisce in videoconferenza sulla piattaforma Teams alle ore 17:00 il 
Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g: 

1. Comunicazioni Dirigente Scolastico 
2. Annullamento per autotutela gara navetta per la palestra 
3. Valutazione offerta tecnica commerciale per GBE 100/100 sede via Cirenaica 
4. Assunzione assistente AEC sede via Brenta  
5. Organizzazione avvio anno scolastico 2020/2021 a seguito ultimo Dpcm 
6.  Esito gare corsi Cambridge 2020-21 IGCSE 
7. Incremento Consistenza fondo economico A.F.-2020 

Sono presenti:  

• La DS STEFANIA SENNI (1 votante) 
• Docenti: DANIELA DODARO, ALESSANDRO CAPATA, RITA BARBIERI, 

GRAZIELLARUSCITTO, TERESA SABBATINI,GABRIELE MINIAGIO,ANNA 
LATESSA,PAOLA LEMBO (ore 17:15)(8 votanti) 

● Personale ATA: VALTER AUDDINO,(1 votanti) 
• Genitori:GIANCARLO CASSESE, PAOLA ROSSI, MARINA AVVISATI, FEDERICA 

D’AMBROSIO (4 votanti) 
• Alunni: FEDERICO FRASCA, CHIARA MARELLI, FRANCESCA BALDASSARRA(3 

votanti) 
 
 

Assenti:EMANUELE PETRONI 
 
 
Alle ore 17:06 il Presidente del Consiglio di Istituto sig. Giancarlo Cassese, accertato il numero 

legale dei Consiglieri (n. 16 presenti su 18 convocati) apre la seduta. 
 

1. Comunicazioni Dirigente Scolastico. La DS relaziona in merito alla sorveglianza 
epidemiologica del liceo decisa dalla ASL RM1 in accordo con l’Ufficio d’igiene dal 5 al 9 
ottobre. Attualmente le sette classi coinvolte hanno concluso la quarantena a seguito della 
certificazione del SISP, mentre gli studenti in isolamento perché positivi stanno rientrando 
via via che i tamponi risultano negativi e il medico di base rilascia loro la certificazione. 
Inutile sottolineare la complessità del momento e l’impegno di tutto il personale della scuola 
che, devo dire, è stato compreso sia dagli studenti che dalle famiglie, che hanno espresso 
sia a voce che per iscritto e nel corso delle due videoconferenze con i rappresentanti di 
classe dei genitori e degli studenti, apprezzamento per il lavoro svolto ben oltre gli orari di 
servizio. In particolare sento il bisogno di ringraziare lo staff di vicepresidenza e la prof.ssa 
Daniela Dodaro che mi ha anche sostituita egregiamente durante il periodo di malattia 
intervenuto in un momento così difficile. 

      La scuola ha svolto una parte attiva nell’individuazione dell’origine del focolaio, ottenendo 
apprezzamento da parte della ASL Rm1, dando un significativo contributo alla ricostruzione 
della mappa dei contagi e consentendo di prendere decisioni in tempi brevi. Tanto che ci 
hanno anche proposto di attuare con gli studenti un progetto sullo studio della diffusione del 
Covid nel nostro Istituto. 

      Il primo caso di positività si è verificato tra gli studenti nella classe 4F, cui sono seguiti in 
rapida successione una trentina di casi, principalmente nelle classi 5A, 5D, 5E, 5F, 5H, 4B. 
Sono risultati positivi anche due docenti. La scuola in applicazione del protocollo Covid-19, 
ha avuto e continua ad avere contatto costante con Asl, in particolare con la sezione ASL 



dedicata denominata Equipescuola, con il dott. Nevio Zagaria, Referente Centrale 
Operativa COVID-19 e Presa in Carico ASL Roma 1 - Distretto 2, con il dott. Stefano De 
Luca. Tutti i casi positivi sono stati prontamente denunciati al dott. Zagaria, al dott. De Luca 
e a Equipescuola, i quali hanno provveduto al contact tracing coadiuvati dalla DS , dalla 
prof.ssa Dodaro e dai coordinatori di classe, allo screening dei sette gruppi classe avvenuto 
in parte al drive-in di Santa Maria della Pietà e in parte al drive-in appositamente allestito 
nella sede di via Cirenaica; ASL ha disposto la chiusura delle tre sedi dal 5 al 9 ottobre e la 
quarantena dei contatti stretti; la stessa ASL, attraverso il Servizio Igiene e Sanità Pubblica 
ha provveduto alla redazione dei certificati di riammissione delle classi poste in quarantena. 
Il cluster accertato nell’Istituto è stato causato da contatto esterno, durante una festa per un 
diciottesimo compleanno cui avevano partecipato vari studenti delle classi coinvolte. Il 
cluster è attualmente sotto controllo, ma aumentano situazioni di quarantena dovute a 
famigliari positivi; si sono inoltre registrati 3 o 4 casi di studenti positivi al di fuori del cluster, 
anche questi dovuti a contatti esterni alla scuola. Per tali casi ASL non ha ritenuto di 
mettere in quarantena le relative classi perché, causa chiusura o assenza dello studente, la 
classe non è entrata in contatto con il positivo nelle 48 ore precedenti l’insorgenza del 
sintomo. La Commissione Covid del Liceo, riunitasi lo scorso 15 ottobre per discutere 
eventuali misure di sicurezza aggiuntive, ha consigliato l’uso delle mascherine in classe 
anche in posizione statica e ha avanzato la proposta di proroga fino al 25 novembre – data 
del prossimo Collegio Docenti – della presenza al 50% per le classi seconde, terze e 
quarte. Il Collegio Docenti ha accolto la proposta. 

 
      La prof.ssa Lembo si connette alle ore 17:15 (17 votanti) 

 
2. Annullamento per autotutela gara navetta per la palestra.  omissis 

Al momento della votazione Federico Frasca non risulta connesso (votanti 16) 
 

Il Consiglio di Istituto dispone all’unanimità l’annullamento per autotutela della delibera 
n. 56 del 07/09/2020: assegnazione gara navetta per il trasporto alunni nella palestra 

di via Tripolitania (delibera n. 69) 
 
3. Valutazione offerta tecnica commerciale per GBE 100/100 sede via Cirenaica. La DS 

illustra al Consiglio l’offerta di TIM per valorizzazione GBE100/100  omissis 
Il Presidente pone in votazione. 
 

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità un’indagine di mercato a TIM, MCLINK e 
UNIDATA al fine di conoscere prezzi e tempi di realizzazione per allacciamento alla 

fibra ottica nella sede di via Cirenaica 
(delibera n.70) 

 
4. Assunzione assistente AEC sede via Brenta. omissis 

Il Presidente pone in votazione. 
 

Il consiglio di Istituto assegna all’unanimità il servizio di  
Operatore Assistenza Specialistica alla Cooperativa “Mille e una notte” 

 per la migliore proposta di assistenza e servizio  
e per la ventennale esperienza con le scuole (delibera n.71) 

 
5. Organizzazione avvio anno scolastico 2020/2021 a seguito ultimo Dpcm.La DS 

informa il Consiglio che sono arrivati 100 banchi monoposto e altri 250 dovrebbero arrivare 
a fine mese e sono stati distribuiti nelle tre sedi;la capienza delle aule con i banchi 
monoposto consentirebbe la didattica in presenza anche per i due terzi della classe, ma a 



seguito dell’ultimo DPCM la didattica sarà in presenza al 100% solo per le classi prime, 
tutte le altre avranno il 50% in presenza e il 50% a distanza a giorni alterni. Il Consiglio 
prende atto. La DS aggiunge che dalla prossima settimana entrerà in vigore l’orario 
definitivo a sei ore settimanali, evidenziando che la didattica sarà una Didattica Integrata e 
che una apposita Commissione, della quale fa parte il prof. Miniagio,  sta lavorando agli 
obiettivi e alle modalità della DDI; in risposta alle perplessità degli studenti avanzate da 
Chiara Marelli circa  la lunghezza dei tempi di esposizione allo schermo, il professore, 
ricordando che gli alunni sono in presenza a giorni alterni, spiega che i tempi di 
connessione, le ricreazioni e cambi d’ora possono alleggerire il pericolo di sovresposizione; 
aggiunge che la Commissione sta lavorando a ulteriori strategie per ridurre il pericolo di 
sovresposizione; in risposta alla prof.ssa Sabbatini riguardo la possibilità di attività 
asincrone per il gruppo a casa, il prof. Miniagio spiega che la DDI non prevede attività 
asincrona, aggiungendo che la Commissione sta esplorando modalità didattiche 
diversificate.  
 

6.  Esito gare corsi Cambridge 2020-21 e IGCSE. La prof.ssa Barbieri illustra al Consiglio 
l’esito della gara per Corsi Cambridge. La Commissione formata da DSGA Valter Auddino 
e dalle prof.sse Rita Barbieri e Daniela Dodaro si è riunita due volte per valutare le offerte 
ricevute. Dopo attenta analisi dei CV e delle offerte economiche la Commissione propone 
di assegnare la gara alla società EASYLIFE per la migliore offerta economica; Di seguito 
viene riportata tabella comparativa: 

omissis 

Il Presidente pone in votazione. 

Il consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’assegnazione dei Corsi 
extracurriculari Cambridge Assessment alla società EASY LIFE per la 

migliore offerta economica (delibera n. 72) 

La prof.ssa Barbieri illustra poi gli esiti delle gare per i corsi extracurriculari IGCSE, 
English as asecond language, Syllabus 0511 e Physics, Syllabus 0625. La 
Commissione formata da DSGA Valter Auddino, prof.sse Rita Barbieri, Serena 
Pinelli (per Physics), Daniela Dodaro (per English) dopo attenta valutazione dei 
CV e delle offerte economiche propone per la docenza di Physics il candidato 
Amiri Mohammadreza, della società Quantock e per la docenza di English as a 
second language il candidato Brian O'Cuiu, della società Darby. Di seguito 
vengono riportate le tabelle comparative: 

 

  

omissis 
 

       Il Presidente pone in votazione. 

Il consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’assegnazione dei Corsi extracurriculari 
IGCSE Physics Syllabus 0625 a Amiri Mohammadreza, della società Quantock, per la 

migliore offerta tecnica ed economica (delibera n. 73)  

 



Il consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’assegnazione dei Corsi extracurriculari 
IGCSE English as a second language, Syllabus 0511 a Brian O'Cuiu, della società 

Darby per la migliore offerta tecnica ed economica (delibera n. 74)  

 

7. Incremento consistenza fondo economale A.F.2020. Il DSGA spiega che nel precedente 
bilancio il fondo economale previsto era di 800 euro; il fondo è stato speso integralmente a 
causa dell’emergenza coronavirus; il DSGA chiede un’integrazione di 300 euro per le 
minute spese. Il Presidente pone in votazione 
 
 

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’integrazione di euro 300 del fondo 
economale A.F. 2020(delibera n. 75) 

Esauriti i punti all'o.d.g., la prof.ssa Dodaro dà lettura del verbale; il Presidente pone in 
votazione. 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità il verbale della seduta. 

(delibera n.76) 

La Vice Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:35 

 

Il Presidente                                                                                               Il Segretario 

Giancarlo Cassese                                                                                                Daniela Dodaro 

 


